

# 川口市立神根小学校のみなさんへ

新しいがくねんやクラスでの学校せいかつがはじまり1か月がたちます。

新がたコロナウイルスについて、心ぱいごとがなかなかおわらない中、みなさんは、まだ思いっきり体をうごかしたり、大きな声を出したりできず、がまんすることがおおいまいにちがつづいています。みなさんの中には、べんきょうのこと、ともだちやかぞくのことなど、ふあんや心ぱいをもっている人もいることと思います。でも、みなさんはけっして一人ではありません。

なにかあったら先生やかぞくなど、だれででもいいので、相だんしてみてください。先生たちやみなさんのまわりのおとなは、みなさんのみかたであり、すこしでもささえになりたいと心から思っています。

ひとりでなやまないで、  
かぞくや先生、ともだちにはなしてみましよう。

ゆうきをだして、  
「こまっている」  
「たすけて」と  
つたえましよう。



こまっている人が  
まわりにいたら、  
こえをかけて  
たすけてあげましよう。

みなさんは、ひとりひとりが  
たいせつにされていいのです。  
みなさんをまもります。

令和4年4月